

POÉSIE

LE LIT

Qu'il soit encourtiné de brocard ou de serge,
Triste comme une tombe ou joyeux comme un nid,
C'est là que l'homme naît, se repose et s'unit,
Enfant, époux, vieillard, aïeule, femme ou vierge.

Funèbre ou nuptial, que l'eau sainte l'asperge,
Sous le noir crucifix ou le rameau béni,
C'est là que tout commence et là que tout finit,
De la première aurore au feu du dernier cierge.

Humble, rustique et clos, ou fier du pavillon,
Triomphalement peint d'or et de vermillon,
Qu'il soit de chêne brut, de cyprès ou d'érable ;

Heureux qui peut dormir sans peur et sans remords,
Dans le lit paternel, massis et vénérable,
Où tous les siens sont nés aussi bien qu'ils sont morts.

JOSE-MARIA de HEREDIA.

JEUNESSE

O jeunesse, c'est toi qu'il faut que l'on vénère,
Même dans tes excès dont on est revenu.
On admire resté debout, l'arbre chenu,
Qu'a dépouillé le temps, et cavé le tonnerre.

Mais celui qui bourgeoine et qu'avril régénère.
Qui monte, qui grandit d'un effort continu.
Celui-là, c'est l'espoir, l'avenir, l'inconnu.
Dont la sève est tarie au cœur du centenaire.

Donc à déraisonner la jeunesse a raison.
Et tant pis si, parfois, sa folle frondaison
Au front des vermoulus grimpe et les tarabuste !

Vieux troncs, dont plus ne voir reverdir le sommet
De vos branchages morts n'écrasez point l'arbustre,
Respectez dans sa fleur les fruits qu'elle promet.

JEAN RICHEPIN.

L'ELEVAGE DES MOUTONS

Le gouvernement a décidé de prendre tous les moyens possibles afin d'encourager l'élevage des moutons au Canada et l'industrie de la laine.

Deux experts ont été engagés par le gouvernement et donnent en ce moment des conférences dans l'Ouest afin de persuader les fermiers à élever des moutons dans un but commercial.

N'oublions pas qu'une vache laitière, doit donner au moins 4000 lbs de lait, et 200 lbs de beurre, par an, pour payer les soins qu'on lui donne.

Ce qu'il y a de pis pour les vaches, à cette époque, ce sont les mouches et le soleil. Il faut les en préserver.

Tout porte à croire que le Canada jouira d'une récolte exceptionnelle

Il y a augmentation partout dans l'étendue des terres semées en grains.

Les rapports qui arrivent de toutes les parties du pays surtout de l'Ouest portent à croire que le Canada jouira, cette année, d'une récolte exceptionnelle. D'après un bulletin du recensement publié ces jours derniers, le gouvernement annonce que dans le Manitoba, l'Alberta et la Saskatchewan, les trois provinces de l'Ouest, l'étendue totale semée en blé est de 9,013,800 acres, cette année, comparé à 8,961,800 acres l'an dernier, avoine 5,207,700 acres, augmentation de 293,800 acres, orge 852,600, augmentation de 42,800 acres.

L'étendue totale de terre en Canada cultivée en blé, cette année, est de 9,816,300 acres, augmentation de 57,900 acres sur l'an dernier, blé du printemps 8,990,500 acres, augmentation 391,600 acres, orge 1,425,200 acres, augmentation 10,000 acres, seigle 126,500 acres, diminution de 9,610 acres, foin et trèfle 7,475,600 acres, diminution de 158,000 acres.

UN VIEUX BONHOMME

Vous êtes si flatteur que, si je n'étais cuirassé comme les compliments, comme autre fois Ulysse le fut contre les syènes, je me rendrais probablement. Mais voyez-vous je vous soupçonne fortement de supercherie. Allons donc, pourquoi vous obstiner à feindre la vieillesse quand je sais que vous n'en êtes pas encore là. Je vous avouai que j'ai cherché en vain des fils d'argent dans la chevelure et même, dans toute la mignonne moustache.

Vous trichez monsieur le prétendu vieillard ! Vous prenez avantage de votre âge pour vous garantir des coups plus durs que je pourrai vous porter. Fi ! J'ai horreur de la feinte !

Il est bien heureux que les écritures vous paraissent convaincantes. Cependant il y en a encore un " Mais ".

Alors ceci vous semble un dilemme ?

Mais j'y trouve cela tout simple à comprendre.

Voilà : Eve prit du fruit défendu et l'offrit à Adam. Celui-ci l'accepta, d'abord parce qu'il aimait les pommes. (C'était ce fruit là paraît-il) et puis parce qu'on le lui présentait et qu'il ne fallait pas plus d'effort pour le prendre que pour le refuser. Est-ce clair ?

Je suis loin de croire que la galanterie n'existe pas sur la terre mais est-il nécessaire de croire que cette qualité eût son origine dans l'acte de désobéissance d'Adam ?

D'abord il est difficile de croire que Dieu concentra toutes les qualités et tous les défauts sur les deux premiers habitants du monde. N'est-il pas possible qu'il ait serré le contenu de sa " Réserve " grain à grain à mesure que les autres hommes naquirent ?

J'allais dire que je puis vous complimenter car je crois que sans flatteries, vous descendez de celui sur lequel Dieu deversa cette aimable vertu. Mais voilà que vous me qualifiez de Darwiniste ; Ce n'est pas gentil !

Servante demandée :—Une bonne servante trouvera de l'emploi en s'adressant au No 1230, rue St-Valier. Bons gages. Références exigées.